
Kühlmittelverlust V6TDI
Beitrag von „Kong Racer“ vom 27. Dezember 2010 um 18:55

Hallo, bei meinem Dicken musste ich kürzlich auch Kühlflüssigkeit nachfüllen.

Ist aber m. E. zwischen den Intervallen völlig normal.

Bevor ein Kühler, Schläuche und der ganze Kopf runter kommt, muss der Kühlmittelverlust aber
schon erheblich bei deinem Fahrzeug gewesen sein.

Bei Abständen zwischen 5-10 tkm mache ich mir persönlich keine Sorgen. Unser GTI hat auch
schon eine Selterflasche nachgefüllt bekommen.

In welchen Abständen musste nachgefüllt werden ?

Gruß
Niels

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/11495-k%C3%BChlmittelverlust-v6tdi/?postID=204973#post204973
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